LE LIEVRE

Le lièvre se nourrit de préférence d'herbes.

Il mange aussi régulièrement des pousses de céréales, betteraves, navets et écorces d'arbres en hiver, racines en été.

Aujourd'hui, on trouve surtout le lièvre dans les champs en plaine. Il fréquente aussi les lisières de forêts, les bois, les haies qui alternent avec les champs.



La femelle peut avoir jusqu'à 12 bébés par an. Les petits sont adultes vers 6 mois.

Seule la hase s'en occupe: elle les allaite une seule fois par jour.

Contrairement au lapin, le lièvre n'habite pas dans un terrier souterrain. Il se repose et élève ses petits dans un nid à même le sol appelé gîte. Ses gîtes assurent une moins bonne protection que les terriers, notamment concernant la régulation de la température et la protection contre les prédateurs. Mais les levrauts sont plus précoce que les lapins : ils sont poilus et voient dès leur naissance et très vite ils subviennent à leurs besoins.